

Usuarios de la energía eléctrica aterrados por incremento desmedido en servicio

© 4 diciembre, 2020 835



Centenares de usuarios de la Compañía Energética de Colombia acudieron hoy a Súper Noticias del Cauca a fin de exigir a las directivas claridad sobre los incrementos en las facturas.

Señalan que es como si no se hubiera pagado el mes anterior en especial de aquellos clientes que se encuentran al día con los pagos.

Es como si lo que no cobrarán en la cuarentena lo estuvieran facturando ahora expresan los afectados que exigieron de inmediato la intervención de la Personería y la Súper intendencia nacional de Servicios Públicos..